

Heute haben wir eine Dorfrallye gemacht. Wir waren an 10 Stationen. Fräulein hat an jedem Ort eine Frage gestellt. Als erstes waren wir am alten Gemeindehaus, wo jetzt das Forstamt und Courant d'Air sind. Als zweites waren wir am Kriegerdenkmal.

Danach sind wir zur Kirche gegangen. In der Nähe der Kirche haben wir am Brunnen die Wahrzeichen der Elsenborner gesehen: die Krähe (Kron) und den Kessel (Keißel).

Als Nächstes waren wir zum Wasserturm, der aber nicht mehr als Wasserspeicher genutzt wird. Danach sind wir zum Vereinshaus spaziert, das früher eine Mädchenschule war.

Schnell waren wir noch zum Truppenübungsplatz und zum Schluss zum Friedhof, weil die Zeit knapp wurde. Die Fragen zur Schule und zu Herzebösch hat Fräulein uns in der Schule gestellt.

Wir sind gespannt, welches Team in unserer Klasse der Dorfexperte ist.

Es war ein sehr schöner Vormittag!

Geschrieben von Robin



